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Ata da 129ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de 

Maceió. 

  
  
Aos (26) vinte e seis dias do mês de maio do ano de 2020 às 
(15hrs) quinze horas, sob a presidência do vereador Kelmann 
Vieira, com sede situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 
(quinhentos e sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá nesta capital 
com as presenças dos vereadores: Ana hora, Eduardo Canuto, 
Francisco Sales, Francisco Filho, Galba Netto, Ib Brêda, José 
Márcio Filho, Lobão, Luciano Marinho, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, 
Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça e Simone 
Andrade. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. 
Aprovada à ata da sessão anterior. SESSÃO ORDINÁRIA ONLINE, 
EM VIRTUDE DO ATO DA MESA DIRETORA Nº. 004, DE 01 DE 
ABRIL DE 2020. No Grande Expediente como primeiro orador 
vereador Cleber Costa que por problemas técnicos seu 
pronunciamento foi transferido para o expediente final. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PROJETO DE LEI Nº 
41/2020 - PODER EXECUTIVO MUNICIPAL - DISPÕE SOBRE AS 
DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA ELABORAÇÃO E 
EXECUÇÃO DO ORÇAMENTO GERAL DO MUNICÍPIO PARA O 
EXERCÍCIO DE 2021 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, 
PROTOCOLO WEB Nº 05150005/2020; PROJETO DE LEI Nº 
42/2020 - VEREADOR GALBA NETTO - FICA DEFESO, NO 
ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE MACEIÓ, A ACUMULAÇÃO DA 
FUNÇÃO DE MOTORISTA E COBRADOR DE ÔNIBUS, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS, PROTOCOLO WEB Nº 
05210005/2020; OFÍCIO 324/2020/GP - PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL "ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 
EXTRAORDINÁRIO, PROTOCOLO WEB Nº 05190001/2020; 
OFÍCIO GABSPR Nº 1928/2020 - EMAIL INSTITUCIONAL 
TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL - Calendário Eleitoral. COVID-
19. Em atenção ao Requerimento nº 006/2020 GVSM, encaminho a 
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Vossa Senhoria os esclarecimentos prestados pela Assessoria 
Consultiva do TSE, nos termos da Informação o ASSEC nº 70/2020, 
bem como o despacho proferido pela Ministra Rosa Weber, 
Presidente do TSE. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde 
foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos de 
números: REQUERIMENTOS DO VEREADOR FRANCISCO 
SALES - PROTOCOLO WEB Nº(S) 05060011/2020 e 
05060012/2020 - TODOS EM DISCUSSÃO ÚNICA E DISCUTIDO 
PELO AUTOR; REQUERIMENTOS DA VEREADORA SIMONE 
ANDRADE - PROTOCOLO WEB Nº(S) 05060013/2020 
(DISCUTIDO PELOS VEREADORES LUCIANO MARINHO E 
CLEBER COSTA), 05070002/2020 E 05070004/2020 – TODOS EM 
DISCUSSÃO ÚNICA; REQUERIMENTO DA VEREADORA 
SILVÂNIA BARBOSA - PROTOCOLO WEB Nº 05210008 /2020 – 
EM DISCUSSÃO ÚNICA E DISCUTIDO PELA AUTORA E PELOS 
VEREADORES FRANCISCO FILHO E ANA HORA – SUBSCRITO 
PELOS VEREADORES JOSÉ MÁRCIO FILHO, FRANCISCO 
FILHO E SAMYR MALTA. Neste momento assume a presidência 
dos trabalhos vereadora Silvânia Barbosa. No Expediente Final 
facultada palavra ao vereador Cleber Costa agradeceu ao 
colegiado pela preocupação com este vereador que vivenciou o 
problema e sentiu na pele os sintomas da covid-19. Defendeu que o 
paciente seja medicado desde o início dos sintomas pois se trata de 
uma pandemia. Passou a tratar sobre o processo de triagem que 
estamos vivendo com uma logística mais resolutiva bem como uma 
a importância da prescrição da tomografia dos pulmões para que 
seja iniciado o tratamento precoce. Lamentou a falta de altruísmo 
da população que tem caixas da medicação em casa sem uso mais 
não faz doação. Finalizando solicita a secretaria estadual de saúde 
a criação de um comitê de crise para administrar melhor o problema 
neste momento. O vereador faz uma ressalva que as doenças 
graves, fora o covid19, a exemplo do câncer não estão tendo 
tratamento e daqui a alguns meses essa demanda reprimida irá 
recair em outro problema para o estado ocorrendo assim uma 
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pandemia das doenças graves. Faculdade palavra a vereadora 
Ana Hora corroborou com o pronunciamento do vereador Cleber 
Costa. Facultada palavra ao vereador Ronaldo Luz pontuou que 
o esculápio esteve a favor do vereador Drº Cleber Costa pelas vidas 
já salva por o médico em questão. Parabenizou os prefeitos de 
Maragogi e Cajueiro por já disponibilizarem o tratamento 
medicamentoso à população. Questiona os médicos da Casa qual a 
orientação dos mesmos com relação ao tratamento a ser 
disponibilizado para população maceioense no início de qualquer 
síndrome virótica. Por fim disse que é a favor que os governadores 
disponibilizem as medicações azitromicina, ivermectina e cloroquina 
à população.  Facultada palavra ao vereador Francisco Filho 
pontuou que o protocolo único firmado no procedimento do paciente 
com covid-19 não é o mesmo a depender do médico e a população 
fica sem saber o que fazer quando diagnosticado com essa doença. 
Relatou que as medicações estão em dificuldade de serem 
encontradas nas farmácias. Discorreu sobre as unidades de saúde 
e o Hospital Metropolitano (recém inaugurado) que estão atendendo 
aos pacientes acometidos com covid-19 a fim de que vidas sejam 
salvas. Salientou que o momento é de se unificar o país para 
quanto protocolo da covid-19. Passou a tratar sobre o retorno da 
economia para se saber quando de fato pode se reabrir o comercio, 
de forma responsável e planejada, fazendo esse chamamento aos 
governos municipal e estadual. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão ordinária online e convocada outra 
para amanhã em horário regimental. Maceió/AL 26 de maio de 2020  
– João Antonio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de 
Redação de Atas e Debates. 
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